

Cantante de rock afirma haber visto dos veces al fantasma de Lemmy Kilmister en el Wacken Open Air



La cantante de rock y investigadora de lo paranormal británica Brocard — conocida por sus inusuales experiencias con el mundo espiritual, que incluyen haber salido con un fantasma, casarse y divorciarse de él, e incluso solicitar una «orden de alejamiento paranormal» para que dejara de acosarla — asegura haber vivido otro encuentro sobrenatural.

Según su relato, ha visto en dos ocasiones el espíritu de Lemmy Kilmister, el legendario vocalista y bajista de Motörhead, durante el festival Wacken Open Air en Alemania, un evento emblemático del heavy metal. En este mismo lugar fueron esparcidas las cenizas de Lemmy en 2023.

Brocard cuenta que en ambas apariciones Lemmy iba montado a caballo mientras comía una porción de pizza, un detalle curioso que luego supo que encajaba con su personalidad: el exguitarrista de Motörhead, Phil Campbell, le dijo que a Lemmy le encantaba la pizza, siempre y cuando no llevara champiñones.

La cantante añadió que el fantasma de Lemmy no le hizo ninguna propuesta ni le transmitió mensajes, aunque admitió que no le habría molestado recibir algún consejo sobre su carrera musical.